

26.06.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler!

Heute beginnen die wahrscheinlich von vielen herbeigesehnten, aber auf jeden Fall für alle wohlverdienten Ferien! Wir blicken auf eine merkwürdige, schwierige und auch sehr anstrengende Zeit zurück. Die wir aber, so glaube ich, gemeinsam trotz aller Schwierigkeiten insgesamt gut gemeistert haben.

Ich möchte mich bei allen – Schülerinnen und Schülern, ihren Eltern und Familien, aber auch den Lehrerinnen und Lehrern – für euren und Ihren Einsatz, das Durchhaltevermögen und die Offenheit für neue Entwicklungen, die große Unterstützung auf unterschiedlichsten Ebenen, sowie die vielen konstruktiven und freundlichen Rückmeldungen ganz herzlich bedanken!

Für das neue Schuljahr gehen wir entsprechend der Pläne des Schulministeriums zunächst von einem ganz normalen Schulbetrieb aus. Alle Fächer werden in Klassen und Kursen im bekannten Stundenraster unterrichtet. Die bisherigen Abstandsregeln werden jetzt durch (in der Regel mehrere) feste, nachvollziehbare Gruppen ersetzt.

Selbstverständlich planen wir für das nächste Schuljahr ebenfalls Maßnahmen für weitere Szenarien. So werden wir auch auf eine neuerliche Schulschließung, eine Quarantäne einzelner Gruppen oder ein Wiedereinführen von Abstandsregeln vorbereitet sein. Diese Szenarien werden wir in den nächsten Wochen genau ausarbeiten und Ihnen und euch die Ergebnisse zu Beginn des neuen Schuljahres vorstellen.

Außerdem planen wir zusätzliche Fördermaßnahmen, um durch die Schulschließung eventuell entstandenen Defiziten entgegenzuwirken. Wir hoffen aber natürlich auf einen Schulalltag mit ansonsten möglichst wenigen Einschränkungen und freuen uns darauf, alle Schülerinnen und Schüler nach den Sommerferien wieder in der Schule zu haben.

Bis dahin wünsche ich Ihnen und euch allen eine schöne Zeit und gute Erholung. Bleiben Sie und bleibt ihr gesund!

Schöne Ferien und herzliche Grüße  
Gabriele Patten